



Moncada inaugura la Oficina de Atención a las Víctimas del Delito

Día: 27.07.2009 Hora: 18:23

Moncada inaugura la Oficina de Atención a las Víctimas del Delito

La oficina está situada en la sede judicial del municipio



La Consellera de Justicia, Paula Sánchez de León, se desplazó hasta Moncada el pasado sábado para inaugurar junto al alcalde, Juan José Medina, la nueva Oficina de Atención a las Víctimas del Delito. Esta Oficina se suma a las 45 ya existentes en la Comunitat Valenciana.

Su ubicación se encuentra en la sede judicial del municipio, y tiene un horario de atención al público de 9 a 14 horas, de lunes a viernes. El alcalde de Moncada se mostró agradecido por la consecución de este proyecto "que va a permitir ofrecer a todos los ciudadanos un espacio más de ayuda y protección en materia judicial".